

CORE Francisco Durán explora acuerdos con organismos internacionales para fortalecer la fiscalización y la probidad en la Gestión Pública

En el marco de su compromiso con la transparencia y el buen uso de los recursos públicos, el Consejero Regional del Maule, Francisco Durán, ha iniciado una serie de gestiones para explorar acuerdos de colaboración con distintas entidades.

Ello, con el objetivo de reforzar los mecanismos de fiscalización y promover una cultura de probidad en la administración regional.

Una de estas instituciones es CoST (Infrastructure, Transparency, Initiative), una de las principales organizaciones mundiales, sin fines de lucro, que trabaja en mejorar la transparencia, la participación ciu-

dadana y la rendición de cuentas en infraestructura pública.

“Hoy más que nunca necesitamos fortalecer la confianza de la ciudadanía en sus instituciones. Para ello, debemos establecer mecanismos de fiscalización sólidos y transparentes, y trabajar de manera coordinada para prevenir cualquier irregularidad en el uso de los recursos públicos”, señaló Durán. Este esfuerzo se enmarca en el rol fiscalizador que la ciudadanía exige a sus representantes y responde a la necesidad urgente de asegurar una gestión regional más transparente, eficiente y alineada con los intereses del bien común.

